

Gemeinderat von Zürich

29.04.98

Postulat

von Jürg Casparis (SVP)
und 2 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob er seinen Grundsatzentscheid betreffend den definitiven Standort eines Quartierzentrums auf dem Pausenplatz des Schulhauses Kernstrasse im Kreis 4 zurücknehmen will.

GR Nr. 98/120

Begründung:

Freiflächen für Schüler sind im Quartier äusserst dünn gesät und im Falle von Pausenplätzen grundsätzlich den Schulkindern vorbehalten. Andere Standorte für ein Quartierzentrum sind genügend vorhanden.

